



BULLETIN COMMUNAUTAIRE

ÉDITION AUTOMNE/HIVER 2025

UN MESSAGE DE NOTRE PDG

Chère communauté Troilus,

Nous avons le plaisir de vous faire parvenir l'édition « Automne/hiver 2025 » de notre bulletin communautaire.

Au cours des derniers mois, nous avons poursuivi les progrès continus dans le développement responsable et inclusif du projet Troilus avec nos partenaires. Plus que tout, nous demeurons concentrés sur nos communautés locales – en veillant à ce que notre travail génère des occasions durables et des retombées positives ici même, dans le nord du Québec.

En tant que futur producteur important de cuivre, l'importance du projet Troilus s'étend au-delà de ses limites et des communautés environnantes. Notre société s'aligne sur les initiatives provinciales et fédérales en matière de minéraux stratégiques afin de soutenir la transition énergétique mondiale. À la fin août, Troilus a eu l'honneur d'être invitée à se joindre au gouvernement du Canada dans le cadre de sa mission sur les minéraux critiques à Berlin, en Allemagne, ainsi qu'au Forum canadien sur les investissements dans les minéraux critiques à Tokyo, au Japon, et à Séoul, en Corée — reconnaissant Troilus comme une source fiable et significative de minéraux stratégiques pour le marché mondial.

Nous sommes également fiers d'avoir participé à de nombreux événements locaux - des célébrations culturelles, des activités sportives et des festivals communautaires. Ces moments nous rappellent la force, l'esprit et la fierté des gens qui rendent cette région si spéciale. Nous sommes reconnaissants de pouvoir contribuer, évoluer et nous engager aux côtés de nos voisins.

Chez Troilus, nous croyons que la manière dont nous travaillons est tout aussi importante que les résultats obtenus. En maintenant une forte culture de santé et de sécurité sur le site, nous souhaitons apporter le même sens du soin et des responsabilités dans les communautés qui nous entourent. Créer un milieu de travail sain et sécuritaire est essentiel à la réalisation d'un projet durable.

À l'aube d'une nouvelle saison, je tiens à remercier nos employés, les membres de nos communautés et nos partenaires pour leur confiance, leur collaboration et leur soutien continu. Nous avons hâte de poursuivre le travail à venir et de bâtir ensemble l'avenir de Troilus.

Cordialement,



Justin Reid
Chef de la direction et administrateur

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Justin Reid".

FÉLICITATIONS AU GRAND CHEF NOUVELLEMENT ÉLU PAUL JOHN MURDOCH

Troilus félicite chaleureusement Paul John Murdoch pour son élection au poste de grand chef d'Eeyou Istchee. Nous avons hâte de collaborer avec lui et de continuer à bâtir des relations solides sous sa direction.

Troilus demeure engagée à travailler en collaboration avec tous les paliers de gouvernement et les communautés locales afin de soutenir un développement responsable dans toute la région d'Eeyou Istchee Baie-James.



TROILUS ACCUEILLE SON NOUVEAU SURINTENDANT DE LA SANTÉ ET DE LA SÉCURITÉ

Troilus est heureuse d'accueillir Jean-Benoit Gauthier à titre de nouveau surintendant de la santé et de la sécurité. Fort de plus de 20 ans d'expérience en sécurité minière et industrielle, M. Gauthier apporte une approche pratique et axée sur les gens pour assurer un milieu de travail sécuritaire.

Dans ses nouvelles fonctions, il veillera à ce que l'équipe sur le site se sente confiante, soutenue et bien équipée pour travailler en toute sécurité chaque jour.

« Je suis fier de faire partie d'un projet qui peut avoir des retombées positives pour la région et de pouvoir contribuer à ma communauté. »

Jean-Benoit a bâti sa carrière dans le nord du Québec, ayant occupé des rôles au projet Éléonore de Goldcorp, à l'usine de pâte Nordic Kraft et chez Galaxy Lithium (Canada) Inc. Ces expériences lui ont permis d'acquérir une expertise en implantation de systèmes, en planification d'urgence et en surveillance de la santé environnementale. Son approche collaborative et sa connaissance du terrain contribueront à renforcer notre culture de sécurité à l'approche de la construction.

« Ma première expérience en santé et sécurité remonte à l'ancienne mine Troilus, exploitée à l'époque par Inmet Mining Corporation, où j'ai participé au processus de fermeture. C'est un honneur de contribuer aujourd'hui au retour de ce projet vers la production. »



SANTÉ ET SÉCURITÉ

« Pour Troilus, la sécurité n'est pas seulement une priorité. Elle fait partie de notre identité. »

- Marc Tremblay, Coordonnateur de site

Chez Troilus, la santé et la sécurité sont au cœur de toutes nos activités. Nous sommes déterminés à créer un environnement de travail sûr et favorable pour nos employés et les communautés alentour.



PRATIQUES DE SÉCURITÉ SUR LE SITE

Grâce à un horaire rotatif, du personnel formé aux premiers soins est toujours disponible. De plus, une infirmière est présente en tout temps sur le site, et une aire dédiée permet de fournir une assistance médicale au besoin. Nos employés participent régulièrement à des présentations sur la sécurité, et nous veillons à ce que chacun soit doté d'un équipement de protection adéquat et à jour.



FORMATION DES PREMIERS RÉPONDANTS

Les employés de Troilus participent régulièrement à des séances de formation simulant des situations d'urgence sur le site, renforçant leur confiance et leur préparation à intervenir efficacement en cas réel.



MODE DE VIE SAIN SUR LE SITE

Troilus encourage un mode de vie sain grâce à diverses initiatives en matière de bien-être. Le personnel a accès à une salle d'entraînement entièrement équipée, à des repas nutritifs préparés par notre équipe de cafétéria, ainsi qu'à des activités sociales favorisant le bien-être mental.



COMITÉ DÉDIÉ À LA SANTÉ ET À LA SÉCURITÉ

Le comité de la santé et de la sécurité veille à ce que notre milieu de travail demeure sûr, proactif et collaboratif. L'équipe suit les progrès en matière de sécurité, soutient la formation et contribue au bon déroulement de notre programmation. Le comité encourage également tous les employés à participer activement au maintien d'un milieu de travail sécuritaire et respectueux. Ensemble, nous bâtissons une solide culture de sécurité qui protège notre équipe et soutient notre communauté.

RECONNAISSANCE INTERNATIONALE CROISSANTE DU PROJET TROILUS

Saviez-vous que le cuivre, l'un des principaux minéraux présents au site Troilus, est considéré comme un minéral critique par le gouvernement du Canada?

Les minéraux critiques sont essentiels à la sécurité économique du pays, à la transition énergétique et au progrès technologique.

Le cuivre est indispensable à l'électrification mondiale : il joue un rôle clé dans les technologies d'énergie propre, les véhicules électriques et les infrastructures modernes. Alors que la demande mondiale continue de croître, le cuivre demeure l'un des minéraux essentiels à la transition durable du Canada et du monde.

En août, Troilus a eu l'honneur de se joindre à la délégation d'entreprises canadiennes accompagnant le très honorable Mark Carney, le premier ministre du Canada, et l'honorable Tim Hodgson, ministre de l'Énergie et des Ressources naturelles, à Berlin, en Allemagne, dans le cadre d'une mission sur les minéraux critiques.

Lors de cette visite, Troilus a signé un mémorandum d'accord avec Aurubis AG, une importante fonderie et entreprise de recyclage en Europe, dont le siège se trouve en Allemagne — faisant progresser l'entente à un stade plus formel par rapport aux modalités indicatives convenues plus tôt cette année.

Cette entente met en lumière l'importance internationale du projet Troilus et reflète la collaboration croissante entre le Canada et l'Europe dans le domaine des minéraux critiques.

Pour en savoir plus sur l'engagement du Canada envers les minéraux critiques, scannez le code QR ici
<https://www.canada.ca/fr/campagne/mineraux-critiques-au-canada.html>



TROILUS DANS LA COMMUNAUTÉ



CONSTRUIRE L'AVENIR ENSEMBLE : TROILUS ET MISTISSINI

Errol Mianscum a rejoint Troilus en tant qu'agent de liaison communautaire pour Mistissini au début de l'année. Lors d'une discussion récente, il a partagé son point de vue sur la collaboration accrue entre Troilus et la communauté de Mistissini à mesure que le projet avance dans les prochaines phases de développement.

En tant qu'ancienne mine en exploitation, Troilus a une longue histoire dans la région. Comment décririez-vous la vision de la communauté de Mistissini à l'égard du projet aujourd'hui?

La communauté reconnaît les importantes occasions que le projet peut offrir, notamment en matière d'emplois de qualité, de développement des entreprises et de retombées durables. En même temps, il existe un intérêt marqué pour s'assurer que le développement se déroule de manière responsable et respecte l'environnement, les valeurs culturelles et les pratiques traditionnelles.

Dans l'ensemble, la vision demeure engagée et positive, la communauté continuant de s'intéresser activement à l'évolution du projet.

Selon vous, comment Troilus s'efforce-t-elle d'établir des relations significatives et respectueuses avec les communautés locales?

À mon avis, Troilus établit des relations solides en privilégiant un partenariat authentique et continu. Cela passe par un engagement précoce et constant, une communication transparente, le respect de la culture crie et de l'environnement, ainsi qu'un souci clair de créer des avantages durables pour les communautés locales. L'approche de l'entreprise est intentionnelle, collaborative et fondée sur la confiance.



DISTRIBUTION DE SEMIS À MISTISSINI

Après le succès de la distribution de semis en mai, nous avons organisé en septembre notre première distribution de semis d'arbres destinée aux résidents de Mistissini. Les membres de la communauté ont été invités à venir chercher des semis de bouleau, d'amélanchier et de cerisier de Pennsylvanie à planter dans leurs jardins et arrière-cours. L'événement a attiré une excellente participation — plus de 200 semis ont été distribués!

Malgré le temps froid, de nombreuses personnes se sont jointes à nous. Le traiteur Muksaan Catering Services offrait des sandwichs à la viande d'origine, des collations et des rafraîchissements. Un grand merci à tous ceux qui ont participé et contribué à faire de cet événement un succès!



SOMMET DES ENTREPRISES DE LA NATION DES CRIS À MISTISSINI

Troilus était fière d'être un partenaire principal du Sommet des entreprises de la Nation des Cris 2025, qui a eu lieu à Mistissini en août. Notre agent de liaison communautaire, Errol Mianscum, a animé un atelier informatif portant sur les futures possibilités de collaboration et sur les moyens pour les entreprises cries de se préparer à travailler avec nous à mesure que le projet progresse.

Ce sommet a été une occasion importante de promouvoir le dialogue, l'entrepreneuriat et la collaboration entre Troilus et les entreprises cries.

FESTIVAL EN AOÛT

Troilus était heureuse d'être partenaire du Festival en août de Chibougamau, une célébration vibrante de la culture locale et de l'esprit communautaire.

Pour sa 20e édition, ce festival de quatre jours a réuni plus de 5 000 participants et proposé une programmation dynamique mettant en valeur l'incroyable talent artistique de la région.

Troilus est honorée de soutenir des événements comme le Festival en août, qui rassemblent les gens et célèbrent le cœur de nos communautés.



POW-WOW DE NIIMUUHIIKAN

La 8e édition du pow-wow annuel de Niimuuhiikan a apporté une énergie vibrante au terrain sportif de Mistissini pendant trois journées animées.

L'événement a été une magnifique célébration du patrimoine autochtone, avec des danses traditionnelles, de la musique et de précieux moments de rassemblement communautaire.

TOURNOIS DE BALLE MOLLE À CHIBOUGAMAU ET À CHAPAISS

Cet été, Troilus a été fière de soutenir des événements sportifs locaux, notamment deux tournois de balle molle à Chapais et à Chibougamau. Ces événements communautaires ont rassemblé les gens autour d'une compétition amicale, soulignant l'importance des liens régionaux et la promotion d'un mode de vie actif et sain.

CHAPAISS EN FÊTE

À la mi-août, nous avons été fiers de soutenir Chapais en fête — un événement comprenant des activités familiales, une exposition de voitures, des marchands locaux, des spectacles de danse et des prestations musicales. Un bel événement qui a rassemblé les communautés et célébré la culture locale.



RESTER EN CONTACT

Nous vous invitons à nous faire part de vos questions et commentaires
N'hésitez pas à communiquer avec nous :

community@troilusmining.com

SUIVEZ-NOUS



fr.troilustogether.com

